



Ciudad de México, a 25 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

GRUPO BURSÁTIL MEXICANO GALARDONA A ESTUDIANTES DE ECONOMÍA

- **Los politécnicos pusieron a prueba los conocimientos adquiridos en las aulas**

C-522

Grupo Bursátil Mexicano (GBM) reconoció a estudiantes de la Escuela Superior de Economía (ESE) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), tras ganar el concurso del simulador GBMHomebroker, herramienta que les permitió en tiempo real, manejar y administrar acciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

El objetivo es que los estudiantes de las carreras económico-administrativas desarrollen estrategias de inversión en el mercado bursátil con un monto real de cinco mil 500 pesos para comprar y vender acciones de 27 empresas (previamente seleccionadas por el grupo financiero) con el propósito de obtener los mejores rendimientos al final del certamen (del 8 de mayo al 16 de junio), ya sea en la categoría de licenciatura (por equipos) o a nivel posgrado (individual).

Durante la ceremonia de premiación del *Primer Concurso Unitraders ESE-GMB Homebroker*, destacaron en el rubro de licenciatura (por equipos): primer lugar “Los Chartistas”, integrado por Ricardo Adrián Jardón Rivera, Ana Karen Aguilar Simbrón, Jesús Adán Aquino Luna y Víctor Manuel Vargas Salazar. Segundo, “DAX” constituido por Eduardo Burgos Franco, Efrén Fernando Espinosa Calderón, Andrea Berenice Hinojosa Garcés, Kevin Juan Carlos Muñoz González y Lizbeth Esmeralda Ruiz Martínez.

Mientras que el tercer lugar correspondió al grupo “AMIS” integrado por Cristian Hernández Meléndez, Ana Margarita Monroy Ovando, Roberto César Baños Salinas y Phillippe Rely Ed.

En el nivel posgrado individual obtuvieron, el primer lugar: Michel Guerrero Catarino; segundo, José Manuel García Flores y tercero, Miguel Ángel Carrillo Martínez.



Al recibir el reconocimiento, los galardonados coincidieron en señalar que durante el concurso aplicaron los conocimientos adquiridos en las aulas, analizaron los riesgos a corto plazo, así como la información que genera la BMV y probaron su destreza financiera.

También, conocieron en tiempo real el comportamiento de las empresas que cotizan en la bolsa; los premiados de licenciatura reconocieron que fue complicado trabajar y tomar decisiones en equipo, así como analizar los riesgos al momento de comprar y/o vender acciones.

En ambas categorías, los galardonados recibieron un premio económico de 15 mil pesos, una medalla y un reconocimiento; diez mil pesos y reconocimiento y, cinco mil pesos y reconocimiento, para el primer, segundo y tercer lugar, respectivamente.

Cabe destacar que, a principios del presente año la ESE y el Grupo Bursátil Mexicano (GBM) Homebroker, signaron un acuerdo de colaboración para sentar las bases de la primera edición de este certamen con fines académicos, el cual se realizará cada semestre. Es la primera vez que la compañía firma un convenio con una institución educativa pública.

===000===